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■ 会 長 報 告                松葉 隆夫君
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１年間、誠に有難うございました。本日をもち

まして会長の任を解かせて頂きます。 
１年前の最終例会で挨拶をさせて頂いた時の事

を思いだします。不安と心配でスタートし、今の

時を迎え、皆様の絶大な御協力をいただき無事に

務めることが出来ました。又、幹事の増田君には

会社に勤めながら役をやって頂き、大変だったと

思います。それ以上に私は助けていただき、お礼

の申し上げようもないくらいです。 
来年度は石垣会長と酒向幹事、素晴らしいお二

人のリーダーの基に、７月より出発します。大い

に期待できると思います。私と同様、皆様のご協

力をお願い致します。本当に１年間有難うござい

ました。 

■ 臨 時 理 事 会 報 告      増田 國衛君 
• 望月志郎君の退会が承認されました。 

■ 幹 事 報 告                増田 國衛君 
• 米山記念奨学委員会より『ＲＩ2620 地区米山記念奨

学生・学友会の会報創刊のお知らせ』が届いており

ます。 

• 米山記念奨学委員会より『ＲＩ2620 地区米山記念奨

学生・学友会のホームページアップのお知らせ』が

届いております。 

• 米山記念奨学委員会より『ＲＩ2620 地区米山記念奨

学生・学友会の賛助特別会員募集のお知らせ』が届

いております。 

• 藤枝市緑をすすめる会より『第 31 回 総会の開催の

お知らせ』が届いております。 

■ 出 席 報 告          鈴木 勝弘君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

34／41 82.93％ 31／42 73.81％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○酒井君 ○仲田晃君 ○萩田君 ○水野君 

○池谷範君 板倉君 望月志君 

(２)メークアップ者 

松葉 義之君（焼津）  栗原 毅君（焼津南） 

■ ビ ジ タ ー                   

村本 眞也君（島田）   永井 鐵也君（島田） 

外岡 政美君（島田）   澤脇 圭司君（島田) 

小原 昇君（焼津）     竹尾 聡君（静岡） 

古桑 幸郎君（焼津南）  徳田 稔君（焼津南） 

曽根 勝美君（焼津南） 中野 強一郎君（焼津南） 

藁品 元行君（藤枝南） 伊藤 彰彦君（藤枝南） 

渡邊 博文君（藤枝南） 伴野 正明君（藤枝南） 

稲葉 俊英君（藤枝南） 飯田 敏之君（藤枝南） 

■ スマイルＢＯＸ         鈴木 勝弘君    

• 一年間会長として務めさせて頂き、会員の皆様

のあたたかな友情に感謝致します。松葉 隆夫君 
• 平成１８年７月に入会し８年間お世話になりま

した。今年度は幹事として会員の皆様にご協力

頂き有難うございました。        増田 國衛君 

スマイル累計額 ６１２，０００ 
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■ 最 終 夜 間 例 会 ■ 

・開会点鐘  18：30－増田幹事 

・懇親会開会 18：45－大塚高弘君  

・マジックショー（ﾏｼﾞｯｸﾏｽｸｼﾝｶﾞｰ ﾌﾞﾗｯｸｻﾀﾝ） 
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◎ 新旧役員等の合同打ち合わせ会開催        

６月１６日、１８時３０分より「おかの寿司」に

て標題の会合を開催した。 

当日は、新旧の会長幹事以下関係者が多数出席し

て臨時理事会兼 の引継ぎ並びに意見交換がなさ

れ、有意義な会合であった。 

◎冠 講 座         松葉 義之君 

『倉庫業・運送業を中心とした物流業の現状と 
エコへの取り組み』 

（1） 自己紹介と講義の趣旨説明 
① 磐田の静岡産業大学 経営学部に在籍する

ミヤンマーの Ms タジン・ウー（4 年生）

さんの「母国発展は自分達若者が成し遂げ

たい。という熱い思い」のスピーチを聞き

感動した。自分の起業経緯を話すので、皆

さんの役に立てて頂きたい。 
（2）企業のきっかけと経済情勢 

① 恩師・親友のアドバイスが大きかった。 
② 農業～電気工事業～倉庫業へ 
③ 現在は、ISO14001 取得、倉庫営業面積 
   15.000 ㎡、トラック計 24 台 

（3）倉庫業・運送業とは 
物流業の暮らしとの関わりについて 

（4）業界の現状 
国際競争力 国内生産活性化の政策を切望

する。 
（5）環境問題 

全社を挙げて ”エコ経営””エコドライブ”を
心掛けています！  

 

   
 
 

 

 

 

（担当／櫻井君） 


